

Kebahagiaan di Pasar Muara: Program ROSITA Marinir Borong Hasil Tani Warga Papua

Jurnal Agung - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 30, 2024 - 22:27



YAHUKIMO- Kehadiran Satgas Yonif 6 Marinir di Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan, membawa angin segar bagi warga Kampung Muara. Pada Senin, 30 Desember 2024, dalam misi patroli pengamanan di wilayah Dekai, para prajurit TNI melaksanakan program unik bernama **ROSITA (Borong Hasil Tani)** yang langsung dirasakan manfaatnya oleh warga setempat.

Tim patroli, yang dipimpin oleh **Lettu Mar Nico**, menyempatkan diri untuk singgah di Pasar Muara dan membeli seluruh hasil tani yang dijual oleh para petani lokal. Kegiatan ini tak hanya menjadi bukti kehadiran TNI sebagai pengawal keamanan, tetapi juga sebagai pendukung nyata perekonomian rakyat Papua.

Sentuhan Kemanusiaan dalam Tugas Operasi

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, **Letkol Mar Rismanto Manurung**, menegaskan pentingnya membantu kesulitan masyarakat setempat dalam setiap tugas.

“Membantu perekonomian masyarakat bukan sekadar pelengkap tugas pengamanan, tetapi bagian dari komitmen kami untuk hadir sebagai sahabat rakyat,” ujar Letkol Rismanto.

Dengan menggunakan uang pribadi para prajurit, mereka membeli berbagai hasil tani warga, seperti umbi-umbian, sayuran, dan buah-buahan. Aksi ini mendapat sambutan luar biasa dari para penjual di pasar.

Mama Ester Hanuebi, salah satu penjual di Pasar Muara, tak dapat menyembunyikan kegembiraannya.

“Terima kasih Bapak Tentara, borong hasil kebun. Tuhan memberkati,” ungkapnyanya dengan senyum lebar.

Panglima HABEMA: Kepedulian untuk Papua yang Lebih Baik

Panglima Komando Operasi HABEMA, **Brigjen TNI Lucky Avianto**, menyampaikan apresiasi terhadap inisiatif prajurit Marinir ini.

“Program ROSITA adalah contoh nyata kepedulian TNI terhadap perekonomian rakyat, sekaligus langkah kecil namun berdampak besar untuk mendukung percepatan pembangunan di Papua,” tegas Brigjen Lucky.

Menghubungkan Hati dan Harapan

Selain menjaga keamanan wilayah, Satgas Yonif 6 Marinir juga membangun kedekatan dengan masyarakat. Interaksi ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara TNI dan warga, menciptakan suasana aman, damai, dan penuh kepercayaan.

Dengan program seperti ROSITA, TNI membuktikan bahwa tugas menjaga Papua bukan hanya tentang keamanan, tetapi juga memastikan kesejahteraan masyarakat berjalan seiring. Papua yang makmur dan damai kini semakin terlihat bukan hanya sebagai cita-cita, tetapi sebuah kenyataan yang mulai diwujudkan bersama.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho